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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Mais uma vez a votação do Marco Temporal é adiada 
no Superior Tribunal Federal (STF) após receber o 

segundo voto contra, dado pelo ministro Alexandre de 
Moraes. A justificativa de Moraes seria a de que a adoção 
de um marco temporal poderia ignorar totalmente 
direitos fundamentais e defendeu que a ideia que o projeto 
não pode ser uma radiografia.

Depois, foi a vez do ministro André Mendonça, que 
pediu vista e suspendeu a votação por, pelo menos, 90 
dias, prazo estipulado para que seja devolvido o caso ao 
Plenário.  

O novo pedido de vista prolonga a agonia de indígenas 
e produtores rurais, que se encontram em lados opostos 
nesta votação. Em contrapartida, dá mais tempo para que 

os parlamentares possam ir em busca de apoio aos seus 
interesses, como fizeram os deputados catarinenses, 
que intercederam junto ao presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP/AL), pouco tempo antes da 
votação do último dia 30.

A decisão do STF servirá de norte para uma série de 
outros processos que atualmente estão suspensos. 
Inclusive, para um caso específico envolvendo Santa 
Catarina. Em 2013, o Tribunal Regional Federal (TRF) da 4ª 
Região aplicou o critério do marco temporal ao conceder 
ao IMA-SC posse de uma área no Alto Vale do Itajaí. 
Após a decisão, a Funai enviou ao Supremo um recurso 
questionando a decisão e é mais uma das que aguarda o 
julgamento do STF, que já se arrasta na Corte desde 2021. 

Os recursos do Marco Temporal

Entregas
Ainda durante a visita, o governador anunciou investimentos importantes para a região e entregou equipamentos da área da 
segurança pública. Para a Polícia Civil, foram entregues 11 viaturas descaracterizadas. O investimento foi de R$ 1,03 milhão. 
As viaturas foram distribuídas da seguinte forma: três para Itajaí, duas para Penha, duas para Balneário Camboriú, uma 
para Itapema, uma para Porto Bello, uma para Tijucas e uma Canelinha. Já para a Polícia Penal, foram entregues além de 
viaturas, rádios comunicadores.
O governador anunciou ainda um investimento de R$ 69 milhões na Casan e mais R$ 170,4 milhões no sistema elétrico da 
regional da Celesc de Itajaí até 2026. 

PIS COFINS
Em mais uma tentativa para aumentar a arrecadação federal, o governo tenta emplacar a alteração da base dos 
créditos de PIS COFINS para as empresas optantes do regime tributário do Lucro Real.
O advogado tributarista Henrique Franceschetto aponta que a medida impactará inúmeras pequenas e médias 
empresas catarinenses, como transportadoras e supermercados. 
O STF definiu pela exclusão do ICMS da base dos débitos de PIS COFINS e, por isso, a retirada da base dos créditos 
seria “justa”. O advogado salienta que a medida é superficial. 

Jorginho Mello (PL) anunciou as obras de implanta-
ção da interseção da rodovia Antônio Heil (SC-486) 
com a BR-101, durante sua passagem por Itajaí para 
mais um encontro do programa Santa Catarina 
Levada a Sério + Perto de Você. Obra aguardada 
há décadas, o projeto prevê a interseção do tipo 
trevo, com viaduto no entroncamento da BR-101 e 
da SC-486, em Itajaí. Serão instalados dois viadutos 
marginais e quatro alças de acesso, com o objetivo 
de dar maior fluidez ao tráfego de veículos. O 
investimento total previsto é de R$ 80 milhões, e 
será realizado com recursos próprios do Governo de 
Santa Catarina.

Obras na BR-101
Foto: Eduardo Valente/Secom

Parceria
A Rôgga Empreendimentos, empresa atuante nos municípios de Joinville, Jaraguá e mais quatro cidades do Litoral Norte 
(Penha, Balneário Piçarras, Barra Velha e Itapoá) acaba de celebrar uma parceria com o Santander Brasil para oferecer 
financiamento de imóveis na planta para o Space Urban Club, empreendimento de Joinville. A linha viabiliza o financiamento 
ao comprador já na assinatura do contrato de compra do imóvel, o que aumenta a segurança na aprovação de crédito no 
futuro e oferece mais previsibilidade das taxas de juros.
A Rògga Atualmente tem 3 mil apartamentos em construção no somatório destas cidades. A parceria está começando por 
este empreendimento de Joinville


